

Le président cubain suit la marche de programmes économiques et sociaux à Las Tunas



a Havane, 16 février, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, s'est rendu ce vendredi dans la province de Las Tunas, dans l'est de notre pays, en visite de travail.

Accompagné d'un groupe de membres de son cabinet, le Chef d'État suit sur le terrain la marche de programmes économiques et sociaux.

Dans le cadre de cette visite, il s'est rendu dans l'entreprise d'aciers inoxydables ACINOX, notamment les laminoirs, inaugurés en 1988 par Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

Il a également visité l'usine de structures métalliques, Paco Cabrera, en cours de rénovation technologique afin de produire les tours coniques de grandes éoliennes.

Plus tard, il s'est réuni avec des professeurs et des étudiants de l'université de Las Tunas.

Au cours des échanges de vue avec les professeurs et les étudiants effectués sur le campus de ce centre d'études supérieures, le président cubain a mis l'accent sur l'importance de la recherche scientifique pour le développement de notre pays. Il a rappelé le caractère prioritaire de l'application dans la production des résultats des recherches scientifiques et de l'informatisation de la société.

Miguel Diaz-Canel a également conversé avec un groupe nourri de personnes sur le parc Maceo, en plein centre de la capitale provinciale.

De son côté, Salvador Valdés Mesa, premier vice-président cubain, a enquêté sur la marche de la production dans la centrale sucrière Colombia au cours d'un dialogue avec les responsables et les travailleurs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/183672-le-president-cubain-suit-la-marche-de-programmes-economiques-et-sociaux-a-las-tunas>



Radio Habana Cuba